



jueves 6 de febrero de 2020

## INAUGURADA LA ZONA DE JUEGOS DE PLAZA EUROPA CON UNA FIESTA INFANTIL



El Ayuntamiento organizaba la tarde de ayer una fiesta infantil para inaugurar la zona de juegos de Plaza Europa, una fiesta con pintacaras, photocall, juegos, música, entre otras actividades.

La Delegada de Vías y Obras, María José Sánchez, explicaba que “hemos procedido a una remodelación íntegra dejando dos zonas de juegos infantiles y adecentando la zona de césped y arboleda. El presupuesto ha ascendido a unos 92.000 euros e incluimos en el proyecto una serie de peticiones de los vecinos que inicialmente no se contemplaban como un merendero, una fuente,

una farola y un juego pintado en el suelo”.

Las obras finalizaron en torno a las pasadas fechas navideñas y los vecinos ya la estaban disfrutando, con la fiesta de ayer a cargo de Kids Grupo en forma quedaba inaugurada de forma oficial.







